

Último mes para postular a gratuidad y beneficios estudiantiles

» El segundo periodo de postulación estará disponible hasta el 12 de marzo en www.fuas.cl y considera la publicación del nivel socioeconómico el 16 de abril y los resultados de asignación el 27 de mayo.

El secretario regional ministerial de Educación, Valentín Aguilera Gómez, reiteró el llamado a los estudiantes que ingresan este año a centros de formación técnica, institutos profesionales o universidades, así como a quienes ya cursan una carrera sin apoyos previos y no realizaron la postulación correspondiente a finales del año pasado, para que completen el Formulario Único de Acreditación Socioeconómica en www.fuas.cl a más tardar este 12 de marzo.

"Este proceso es de máxima importancia, ya que es la vía para acceder a la gratuidad, becas y créditos, beneficios que han podido ir en incremento todos los años durante el gobierno. Es fundamental contar con el registro social de hogares actualizado antes del cierre del plazo, para que tras la validación de antecedentes puedan recibir sus resultados de asignación el próximo 27 de mayo", señaló.

Los interesados deben completar el Fuas, acreditando principalmente antecedentes familiares y socioeconómicos. Una vez enviada la información, el Ministerio de Educación, a través de la Subsecretaría de Educación Superior, validará los antecedentes entregados y determinará el nivel de ingresos del grupo familiar y

el cumplimiento de los demás requisitos establecidos en la normativa vigente para el otorgamiento de los distintos beneficios estudiantiles disponibles. Este análisis permitirá definir si las y los postulantes acceden a gratuidad, becas o créditos estatales para financiar sus estudios superiores.

Entre los beneficios que entrega el Estado figuran diversas becas dirigidas a estudiantes de universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica, tales como la Beca Bicentenario, Beca Nuevo Milenio, Beca Juan Gómez Millas para chilenas y chilenos, Beca Juan Gómez Millas para extranjeras y extranjeros, Beca de Excelencia Académica, Distinción a las Trayectorias Educativas, Beca de Excelencia Técnica, Beca Hijas e Hijos de Profesionales de la

Educación, Beca de Articulación, Beca para Estudiantes en Situación de Discapacidad, Beca de Continuidad de Estudios para Instituciones en Cierre, Beca Vocación de Profesor en sus dos modalidades y Beca de Reparación. Para postular a la Beca Vocación de Profesor y a la Beca de Reparación se debe completar un formulario especial disponible en el mismo sitio web del Fuas.

Asimismo, los créditos disponibles para financiar estudios superiores corresponden al Fondo Solidario de Crédito Universitario y al Crédito con Garantía Estatal, instrumentos que permiten complementar el financiamiento en caso de no acceder a gratuidad total. El detalle de cada uno de estos beneficios, requisitos y coberturas puede ser consultado en el portal oficial de beneficios estudiantiles.

El Liceo Salesiano Monseñor Fagnano de Puerto Natales, llama a concurso:

- Profesor de matemáticas,
para dictar la asignatura de pensamiento computacional y programación, por 18 horas.
Enviar CV a: coordpedagogico@fagnano.cl

- Auxiliar de aseo, por 44 hrs.
Enviar CV a: administrador@fagnano.cl